

令和3年8月23日

保護者の皆様へ

天童市立天童北部小学校
校長 石澤 明子

新型コロナウイルス感染症への対応について（お願い） ～お盆期間の人流増や変異株等による感染拡大を受けた緊急対策について～

新型コロナウイルス感染防止対応につきましては、保護者の皆様には多大なるご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、報道等でもご存知のことかと思いますが、全国的に新規感染者数が急速に増加し、政府の指定する緊急事態措置区域に13都府県、まん延防止等重点措置区域は23道府県に適用され、措置期間も9月12日まで延長する方針が示されております。また、県内・市内においても感染が断続的に確認されており、夏休み中に複数の高等学校でクラスターが発生しているほか、夏季休業期間中の県外在住者との交流等により、家庭内感染等から感染が広がるケースが報告されています。この状況を受け、県教育委員会より新学期のスタートにあたり、各小中学校において、下記の通り緊急対策を実施するよう通知がありましたので、お知らせします。本校におきましては、県・市の対応方針を踏まえ、学校における感染防止対策について改めて徹底し、子供たちの安全確保・健康保持を第一に考えて教育活動を進めてまいりたいと考えております。

つきましては、保護者の皆様には、引き続き、新型コロナウイルス感染防止対策について、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

記

1. 健康観察の徹底について

☆県内で体調不良の把握の遅れが校内の感染拡大につながった事例もあったことから、下記のことについては、特段のご理解とご協力をお願いします。

- ①**登校前の検温と健康観察の徹底をお願いします。**併せて、『げんき点検カード』へ記入の上、担任へ提出をお願いします。忘れた場合は、学校で検温・健康観察をさせていただきます。
- ②**発熱・咳、のどの痛み、倦怠感等、風邪の症状だけでなく、腹痛や下痢がある場合も、登校を控え、医療機関を受診してください。**このような症状の場合は、「欠席」ではなく「出席停止」となりますので、症状を学校にお知らせください。**また、同居の家族に風邪の症状等が見られた場合も、心配な場合は登校を控え、自宅待機していただくことをおすすめします。**その際も、「出席停止」となりますので、状況を学校にお知らせください。

2. マスク着用の徹底について

これまでの事案より、「マスク着用」が感染予防に大きな効果があることが報告されています。今後も、**基本的に校内では、マスクを着用することを徹底します。**（マスクの準備と着用の声かけをお願いします。併せて、ランドセルの中に「予備マスク」の準備もお願いします。）

3. 迅速な状況把握の徹底について

児童本人や同居している家族に①感染が判明した、②感染者の濃厚接触者にあたりと特定された、③PCR検査の受検対象者と判断された、いずれの場合も保健所の助言に従って一定の期間、自宅待機（「出席停止」）となりますので、**速やかに学校にご報告ください。**

また、①～③以外でも、心配なことがありましたら、学校にご連絡ください。

なお、時間外や土日に連絡をいただく場合は、

○緊急連絡メール (Tendohokubu-kinkyu@dewa.or.jp) または

○市教育委員会学校教育課 (TEL 6 5 4 - 1 1 1 1) をお願いします。

折り返し、管理職より連絡いたします。

4. その他

今後も、急な状況の変化や対応の変更等があった場合は、直ちに「連絡メール」や「ホームページ」「お便り」等でお知らせします。ご不明な点がございましたら、教頭(佐藤)までお問い合わせください。

【問合せ先】天童市立天童北部小学校
教頭 佐藤 美和子 6 5 4 - 2 6 5 4